

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article767>

fait divers : Un motard oublie son épouse sur une aire d'autoroute...

- Semaine de la presse - Fait divers -



Date de mise en ligne : 2009

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Un motard oublie son épouse sur une aire d'autoroute...

Un couple de motard rentrait de vacances en Allemagne vers la Corrèze, ce lundi 21 juillet. Le motard corrézien de 53 ans s'arrête sur une aire d'autoroute en Alsace, au niveau d'Ostwald, afin de faire le plein et de grignoter un morceau, mais il repart en laissant involontairement sa femme sur l'aire d'autoroute. C'est après avoir parcouru 120 kilomètres que le motard constate son oubli. Il se dirige alors vers la gendarmerie de Burnhaupt-le-Haut (Haut-Rhin, Alsace).

« L'homme s'est présenté en nous disant "j'ai perdu mon épouse". Il était un peu paniqué car il était persuadé qu'elle était tombée de la moto en route », a déclaré un gendarme.

Les militaires organisent des recherches sur l'autoroute, mais l'épouse âgée de 45 ans reste introuvable. Le mari se souvient alors de son escale sur une aire d'autoroute.

« Elle attendait gentiment à la station, un casque à la main, depuis 4 heures de temps », explique un gendarme.

Le mari a dû faire les 120 kilomètres en sens inverse, ce qui lui a permis, j'espère, de trouver une bonne excuse !